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An den Bürgermeister der 
Stadt Sehnde  
Herrn Carl Jürgen Lehrke                                                                                                          
 

Straßenausbau Rethmar Osterkamp 

 

Sehr geehrter Herr Lehrke, 

die CDU Ortsratsfraktion und Herr Marc Rheinfels, beantragen bei der Stadt Sehnde eine 

zusätzliche Kostenschätzung für die Fahrbahnsanierung in der Straße Osterkamp, von der 

Einmündung der B65 bis zu dem geplanten Neuausbau (ab der Feuerwehr), dem Ortsrat zur 

Verfügung zu stellen. 

Begründung: 
In der Ortsratssitzung am 21.08.2019 hat die Stadt Sehnde den Einwohnern und 
insbesondere den Anliegern der Straße Osterkamp eine Teilausbauplanung mit einer neuen 
Asphaltdecke für den südlichen Osterkamp vorgestellt. Bei dieser Planung wurde die 
Fahrbahnerneuerung der Straße Osterkamp von der Einmündung der B 65 bis zur Feuerwehr 
nicht mitberücksichtigt. Dieser unberücksichtigte Teilabschnitt ist ebenfalls mit einer 
Asphaltdecke versehen, die sich in einem schlechten Zustand befindet. Hier wäre es für uns 
wichtig zu erfahren, ob im Rahmen einer gesamten Fahrbahnerneuerung Einspareffekte 
erzielt werden können.  
 
Die geplante Abrechnung der Teilmaßnahme, für die aber alle Anlieger des Osterkamps 
herangezogen werden sollen, halten wir für sehr unglücklich.  
 
Hier bedarf es einer dringenden Anpassung der Straßenausbausatzung. 
Aufgrund der Dringlichkeit wäre eine kurzfristige Antwort hilfreich. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Axel Friehe 
CDU Fraktionssprecher                                                                 
 


